

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Remaja masjid dalam memakmurkan , membina keagamaan masyarakat sangat penting, Ketika orang tua sibuk dengan aktivitas mereka, sehingga mereka lupa dengan hal-hal pribadi remaja dalam perkembangannya, dengan remaja titik fokusnya dalam membina keagamaan bisa menanamkan akhlaq dan moral untuk menjaga generasi yang baik, baik dalam keluarganya, bangsa dan negara. Begitu kelak mereka menjadi masyarakat pada umumnya, mereka sadar akan kewajibannya sebagai masyarakat diluar maupun disekitar lingkungannya.

Berdasarkan dari hasil pembahasan peranan remaja masjid dalam memamkmurkan masjid Amaliatunnisa terletak di Desa Sada Perarih bahwa:

1. Peranan Remaja Masjid Amaliatunnisa memiliki kedudukan dan peran yang strategis dalam rangka memperdayakan remaja dalam membina keagamaan masyarakat, jadi peranan remaja masjid yang dilakukan yakni : Memakmurkan masjid pada umumnya seperti shalat kemasjid berjamaah , pengajian, perwiritan, dan solusi sosial Pendidikan masyarakat. Dakwah dan sosial merupakan tujuan dari peranan remaja dalam membina keagamaan masyarakat seperti dakwah membuat acara pengajian bulanan begitu juga acara hari besar islam dan silaturahmi dengan pengajian bergantian rumah kerumah remaja.
2. Pelaksanaan kegiatan Remaja Masjid Amaliatunnisa dalam membina masyarakat yaitu dengan adanya bakti sosial yang di adakan remaja dalam

kesempatan membantu apabila ada musibah bencana terjadi, Remaja siap membantu mengumpulkan dana untuk para korban bencana, pengajian STIKAM tanah karo juga siap membantu sesama Remaja masjid untuk mempererat tali silaturahmi.

B. Saran

Saran yang bisa menjadi masukan dari penulis perihal studi yang dikaji ini ialah sebagai berikut :

1. Diharapkan kepada Remaja Nasjid Amaliatunnisa harus bisa lebih memperkuat tali silaturahmi dengan sesama muslim, terutama dengan pengajian STKAM (seketiga kecamatan) tanah karo , karna dengan adanya pengajian ini mereka juga lebih mudah untuk memakmurkan masjid di Desa sada Perarih.
2. Memperbanyak kegiatan-kegiatan menarik di masjid agar masyarakat tertarik dengan kegiatan tersebut dan Tetaplah menjadi Remaja Masjid yang Tangguh untuk yang terbaik dan menjadi amal jariah juga Ketika kita menyampaikan satu kata ilmu.